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Prensa

Repercusiones en la BCR por la decisión de
liberar 10 millones de toneladas de maíz

Era uno de los puntos que habían planteado al Ministro Domínguez la semana pasada. Más allá de
esto, insistieron con que la normalización del mercado de trigo y maíz sólo se lograría con la
eliminación de las restricciones cuantitativas a la exportación.

La decisión del Ministro de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, Julián Domínguez, de liberar 10 millones de
toneladas de maíz y un millón de trigo para su exportación fue bien recibida por las autoridades de la Bolsa de Comercio
de Rosario.

Desde la entidad se mostraron conformes con la medida y destacaron que había sido uno de los temas solicitados al
Ministro Domínguez durante la visita que realizó la semana pasada a la Bolsa donde fue recibido por el presidente Cristián
Amuchástegui.

Asimismo, si bien insistieron en que la normalización del mercado de trigo y maíz sólo se lograría con la eliminación de las
restricciones cuantitativas a la exportación haciendo posible que toda la demanda compita por la oferta disponible y los
precios re�ejen esa realidad, señalaron que la adopción de estas medidas coyunturales permitirá atenuar los problemas
que actualmente se producen en la comercialización de estos productos.

Por otra parte, las autoridades destacaron que el jueves 18 de febrero el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la
Nación reanudó la publicación de las Estadísticas de Compras domésticas de la exportación y la industria, y de Molienda
de cereales e industrialización de oleaginosos, un tema que también le habían planteado a Domínguez durante su
recorrida por el recinto de operaciones de la BCR.


